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例会報告    VOL.５７  No. １０ (No.2607)  ９月１１日(水) 晴れ (司会 山中弘樹副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎奉仕プロジェクトフォーラム 

                               

 

ビ ジ タ ー 

米山奨学生  林 友超さん 

こんにちは。８月２４日の納涼会に出席できずすみません。前日の夜中に

入院そして緊急手術となりました。腹膜炎をおこしていました。９月２日に

退院しましたが、いまも抗生物質を飲んでいます。振り返ってみますとい

かに体調管理が大切だということがわかりました。これからも宜しくお願い

します。 

 

誕 生 祝  

     

≪会員≫板垣吉郎会員 

 

諸  報  告 

ロータリー情報委員会  石井康弘委員長 

インフォーマルミーティングに日程が決まりました。今年４回開催します。入会５年未満等々、昼の例会並

びに夜の移動例会など、最後には日立ロータリークラブの藤居バストガバナーにお願いしております。 

詳細につきましては、後日お知らせいたします。 

 

青少年奉仕委員会  石井康弘会員 

谷和原カップが９月２８日開催されます。その前、１４日にはゴールポストの組み立てを行います。小絹小学

校で１１時より。ご参加できる方は宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

理事役員会報告 

１． 林 友超さんお見舞いについて・・・・１万円 

２． １０月の例会予定・・・１０月３０日(水)休会 

３． 新会員推薦について・・・中島茂則氏 推薦人 石塚利明会員・倉持功典会員→選考・分類委員会へ 

４． この指とまれ事業について・・・大子 RC、しもだて紫水 RC の事業に１万円ずつ 

５． ロータリー情報委員会、ロータリーデーについて 

・・・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・・ 



９月は基本的教育と識字率向上月間 

3 
 

臨時理事会に新会員推薦の中島茂則氏が承認されました。異議のある方は書面をもって７日以内に幹事

までお願いします。 

 

会 長 挨 拶  瀬戸隆海会長 

林さん、ようこそ例会にご出席いただきましてありがとうございました。そして、

ご結婚おめでとうございます。そのほかに、退院おめでとうございます。８月末か

ら、林さんは中国にかえって結婚披露をする予定でしたが、虫垂炎から腹膜炎

になって手術をされたので、披露宴は延期になってしまいました。とても、残念

な事でしたが、２６日に、メディカルセンター病院にお見舞いに伺いましたら奥さ

んが付き添っておられまして、幸せいっぱいの空気が漂っていました。林さんは、

結婚していて良かったと心からそう思えた時間を過ごせたのではないかと思います。 

ご結婚したばかりで危機管理の話もなんですが、昨日は常総市において大洪水が発生して４年目の日

でした。ウェザーニュースといいまして、民間の天気予報の会社からメッセージが届きました。昨日のメッセ

ージが常総市の大洪水がテーマになっていましたが、水害については触れておらず、全ての被害の拡大

したのは、行政や住民の危機管理、つまり危機意識の低水準のことが中心になっていました。あれだけの

大雨にも関わらず、堤防決壊については予想もしていなかったと行政、特に常総市は釈明していました。

堤防が決壊しそうになって、やっと避難情報が出されました。水害対策本部を設置した庁舎、自衛隊や関

係車両、非常用電源等も水没し、災害対策の遅れを生じさせました。いろんなことが教訓として残されたの

かもしれません。 

 今月は、いろいろと行事が重なっていまして、つくばみらい市のサッカー試合、常総市のグランドゴルフ

大会、そして当クラブとしては初めてのロータリーデー事業が開催されます。何かとご多忙の事とは存じま

すが、ご協力のほどお願い申し上げます。 

さて、ロータリーデーとは、昨年の RI 会長のバリー・ラシン会長が提唱し、会員を増やし、ロータリーの重

要な活動を多くの人に知ってもらうため、楽しくて情報豊かな「ロータリーデー」を開催するよう全世界のクラ

ブと地区に呼びかけられました。特に真新しい事業ではないのですが、RI としては全世界のロータリークラ

ブに、ロータリーデーの推進を発信したのは画期的な事なのでしょうか。当クラブでは、何度か同じような事

業を実施した覚えがあります。例えば、水谷先生を招いての講演会とか、水害の後に行われたのが水害パ

ネル展。 

今でも私の記憶に残っているのは、鈴木豊会長の時だったかと思いますが、秋の文化祭の一環として

市や多くの団体が合同で、商店街の空き店舗を活用してイベントが行われました。当クラブとしても、青木

英男会員の店舗の向かいにある倉庫をお借りして、ネパールの子供たちに画材を送って、そして書いてい

ただいた作品を展示したことがありました。まさしく、国際交流とロータリーの６つの重点事業から言えば、

子供の教育問題に貢献したのではないでしょうか。 

「ロータリーデー」のイベントは、ロータリアンが地元地域で存在感を高め、長期的なパートナーシップを

構築し、入会への関心とロータリーの公共イメージを高める機会となるとラシン会長は述べています。ロー

タリーデーとは、地域社会の人びとに、楽しみながら情報を学んでもらうイベントを催し、ロータリーを紹介

するという、とてもシンプルなものです。クラブ入会への関心をもってもらい、ロータリーについてより良く理

解してもらえる、またとない機会となるでしょう。 

今回は、染谷奉仕プロジェクト委員長、そして大澤清職業奉仕委員長にご尽力いただき、９．１１の豪雨

水害復興事業のある意味集大成になるのでしょうか、堤防に作られたサイクリングロードが完成し、国土交

通省、常総市、競輪選手会等の団体と共に事業を展開しようと進めているわけであります。新しい堤防に

作ったサイクリングロードを多くの人に活用していただき、大勢の人が自転車に親しんでいただければと思
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います。 

ある方が言っておられました、大地震が起こった時、移動の手段として一番信頼がおけるのは、自転車

だと。なるほど、あの 3.11 の東日本大震災の時は、電気は使えなかったし、車の移動もガソリンがなくなる

し、大変な思いをいたしました。都心でも、交通機関がマヒして帰宅難民で溢れていました。そう考えてみ

れば、自転車も重要な交通機関になります。かといって、いきなり何十キロも走るのも大変ですので、サイク

リングロードで鍛えるのも良いかもしれません。 

という事で、今日の例会はロータリーデーの協議であります。是非とも、当日の会員の多くの出席をお願い

しまして、挨拶とさせていただきます。 

 

奉仕プロジェクトフォーラム 

2019－2020 年度 水海道ロータリークラブ 奉仕プロジェクト委員会 

ロータリーデー実行委員会組織 
実行委員長 染谷秀雄 奉仕プロジェクト委員長 

副実行委員長 大澤 清 職業奉仕委員長  

委  員 

雨谷道夫 社会奉仕委員長 

倉持功典 国際奉仕委員長 

前島 聡（職業奉仕副委員長） 
鈴木勝久（職業奉仕委員） 

青木正弘（職業奉仕委員） 

秋田政夫（社会奉仕副委員長） 大串 卓（社会奉仕委員） 

淀名和茂彦（国際奉仕副委員長） 山崎哲男（国際奉仕委員） 

瀬戸隆海会長 五木田利明幹事 石塚克己副会長 

今後、実行委員会を２度ほど開催し前日、当日準備の役割分担及びタイムスケジュール等を決める。 
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出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５６名 ４０名 １４名 ２名 ０名 ７４．０７％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博委員長              入金額  22,000 円   累計  488,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫板垣会員 

皆さん、台風の影響ありませんでしたか。  瀬戸会員 

まだまだ暑い日が続きます。健康にお気を付けてください。  五木田(利)会員 

ロータリー情報委員会からこの後お知らせがあります。  石井会員 

悪夢のような水害からはや４年です。全国のロータリアンの皆様に助けられ、励まされやっと幼子のような

小さな歩みを一歩、二歩というところです。ありがとうございました。頑張ろう～常総   青木(正)会員 

早退します。  古矢・大堀   各会員 

二週の欠席失礼しました。何とか鹿島へ正式な事務所、倉庫の開所を行い稼働を始めました。板垣会員 

例会欠席しました。  中山会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 


